
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者
議案に対する質疑

【６月２０日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１番 1. 議案第２４号　平成２９年度羽生市一般会計補正予算（第１号） ① 市 民 福 祉 部 長

斉藤　　隆 議員 1) 第４款衛生費　早期不妊検査助成金　７２万円

①県「ウエルカムベイビープロジェクト」の制度概要について

②事業の申請から採択までの経緯について

③想定人数、補助金制度の内容（補助額の設定・限度額等）につい
て

④広報の在り方について

⑤不妊検査から不妊治療の包括一体化への見解について

⑥事業の継続性に対する見解について

８番 1. 議案第２４号　平成２９年度羽生市一般会計補正予算（第１号）

中島　直樹 議員 1) 第６款農業費 １項農業費 ３目農業振興費　３００万円 ① 経 済 環 境 部 長

経営体育成条件整備事業補助金を活用した認定新規就農者に対する
支援の具体的な内容について

2) 第１０款教育費 ４項社会教育費 ５目文化財保護費　５８万円 ② 生 涯 学 習 部 長

桑崎砂丘の周知にかかる具体的な整備内容について

2. 議案第２６号　羽生市入学準備金貸付条例の一部を改正する条例 ③ 学 校 教 育 部 長
平成８年３月に施行された条例を２１年経過した現在、改正するに
至った理由について

市政に対する一般質問

【６月２０日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

５番 1. 算数セットなどの学用品の学校購入、貸し出しについて ① 学 校 教 育 部 長
柳沢　暁 議員 1) 算数セットや彫刻刀などの学用品を学校で購入し、貸し出しするこ

とに対する見解について

2) 算数セットや彫刻刀などの学用品を学校で購入する場合の費用につ
いて

2. 運転免許返納推進、公共交通の充実について ② 総 務 部 長
1) 運転免許返納時のタクシー券配布、あい・あいバスの高齢者の運賃

無料制度や割引制度導入の見解について

2) あい・あいバスの市内在住の７５歳以上の運賃を無料にした場合の
費用と見解について

3) あい・あいバスを土日祝日に運行した場合の費用と乗車見込み数に
ついて

4) あい・あいバスの運行ルート改善、利用促進の今後の取組について

3. 児童館の開設について ③ 市 民 福 祉 部 長
1) 羽生市まち・ひと・しごと創生総合戦略に児童館の開設という目標

があるが、開設に向けての検討状況と今後のスケジュールについて

３番 1. 羽生市の園芸農家の現状と、これからの市の支援策について ① 経 済 環 境 部 長
阿部　義治 議員 1) きゅうり、なす、イチゴ、梨などの生産農家の現状について

2) 市の支援及び、県農林振興センターの指導や「ＪＡほくさい」との
連携の状況について

3) 後継者育成のための市の対応策について

4) 羽生産「ゆず」の販売について

2. 保育料滞納の状況と解消のための取組について ② 市 民 福 祉 部 長
1) 滞納者及び滞納額の状況について

2) 督促の取組の状況及び成果について

3) 特別徴収の対象者の状況について

７番 1. 観光地域づくりについて ① 経 済 環 境 部 長

峯嵜　貴生 議員 1) 現状と課題について
2) 日本版ＤＭＯへの見解について

3) 観光圏の整備について
4) ニューツーリズムへの取組について
5) 滞在交流人口増加への取組について

2. 「ヤード」対策について ② まちづくり部長
1) 現状と課題について
2) 環境への配慮について
3) 今後の総合的な対策について
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【６月２１日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

６番 1. 交差点の十字、丁字の白線標示と自発光センター鋲について ① まちづくり部長

本田　裕 議員 1) 市道交差点 十字、丁字の路面への標示の現状に対する見解について

2) 市道交差点路面上の十字、丁字の標示の法定外標示等の設置指針に
基づく引き直し及び破損している自発光センター鋲の取り換えの計
画について

2. 葛西用水堤の桜の保全と育成について 〃

1) 葛西用水堤の桜の保全と育成に係る今後の取組について
2) 桜を後世に残すためにサクラ基金を創設することに対する見解につ

いて

3. 多世代ふれあいセンターについて ② 市 民 福 祉 部 長
多世代が交流できる複合施設の構想について

８番 1. 公共施設と小中学校の安全対策について ① 学 校 教 育 部 長

中島　直樹 議員 1) 福岡県大川市で起こった死亡事故後の羽生市の対応について

2) スポーツ施設と小中学校の安全対策の現状について
3) サッカーゴール、ハンドボールゴール等の安全対策に基準を設ける

ことに対する見解について

2. 自動翻訳機の導入について
1) 日本語の理解に乏しい外国人に対する羽生市役所の窓口対応の現状

について
② 企 画 財 務 部 長

2) 外国人による救急要請に対する消防本部の対応の現状について ③ 消 防 長

3) 自動翻訳機、自動翻訳アプリ導入に対する見解について 企 画 財 務 部 長

3. 学校プールの今後について ④ 学 校 教 育 部 長

１番 1. 保育施設における事故防止について ① 市 民 福 祉 部 長
斉藤　隆 議員 1) 市内公立保育所及び私立保育園における特定教育・保育施設及び特

定地域保育事業の運営に関する基準第３２条第１項第１号～第３号
の規定に係る対応状況について
①事故防止のための指針の策定について

②事故発生及び当該事故等の経緯・原因等の報告体制について

③事故発生及び当該事故の経緯や原因等の分析及び改善策の確立と
従業員への改善策の周知徹底の体制整備について
④事故防止委員会の設置及び事故防止のための研修会への従業員へ
の参加の推進について

2. 消防力の整備強化について ② 消 防 長

1) 消防職員の人員数の10年間の推移について
2) 消防力整備指針第34条の規定により算定される消防職員の人数につ

いて

3) 消防職員の勤務実態について

4) 勤務状況の改善について

5) 消防本部・西分署の耐震性・浸水被害への対応力について

6) 消防本部・西分署の自家発電装置について

7) 消防力整備指針第23条第3項の規定による公共施設等を活用して消防
本部機能を確保する計画策定について

8) はしご自動車の配備について

２番 1. 自転車安全対策について ① 総 務 部 長
野中　一城 議員 1) 羽生市で行われている交通安全講習会等の現状について

2) 交通安全講習会等の参加者の状況について

3) 小学校での交通安全講習会の状況について
4) ヘルメット購入費補助金及び幼児二人同乗自転車購入費補助金制度

の導入について

5) 自転車安全利用条例の策定に対する見解について
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【６月２２日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番 1. 羽生市いじめ問題調査審議会について ① 学 校 教 育 部 長
永沼　正人 議員 1) 開催状況について

2) 現状の審議会委員、会長について
3) 識見を有する者、その他教育委員会が必要と認める者の選定基準に

ついて

4) 第三者調査委員会としての独立性の担保について

5) 取手市の第三者調査委員会解散に対する教育委員会の見解について

2. 市長デュルビュイ市訪問について ② 市 長
1) 今回のベルギー、デュルビュイ市訪問の内容について
2) 得られたであろう具体的成果について

１２番 1. 指定管理者制度の活用について ① 企 画 財 務 部 長
島村　勉 議員 1) 現在指定管理者による管理を行っている勤労者総合福祉センター、

もくせいの里、道の駅はにゅう、斎場、清和園、産業文化ホールの
状況と評価について

2) 行革の観点からの今後の指定管理者制度の活用について

3) 平成23年12月議会において時期尚早とのことで否決された羽生市体
育館及び羽生中央公園の指定管理者制度導入に対する見解について

2. ラウンドアバウトについて ② まちづくり部長

１０番 1. 農地の環境整備と耕作放棄地について ① 経 済 環 境 部 長

奥沢　和明 議員 1) 整備状況と耕作放棄地の関係について

2) 低整備率地域への事業傾斜配分について

3) 悪条件地域の今後の整備方針について

・井泉発戸地区の事業の内容及び近隣地区への普及について

１４番 1. 都市交流・国際交流の推進について ① 総 務 部 長

丑久保 恒行 議員 1) 姉妹都市・友好都市とのこれまでの経過について
2) フィリピン・バギオ市、ベルギー・デュルビュイ市との交流の推進

について

3) 東日本大震災に対しての支援について

4) 集中豪雨に対しての支援について

5) 金山町宿泊に関しての助成金延長について

2. 2020年の東京オリンピック・パラリンピックにおける羽生市のＰＲ
活動について

② 生 涯 学 習 部 長

1) 観光交流人口１００万人受け入れの経過について

2) 選手・関係者・応援団・観光客など対象としている分野について

3) 民泊と首都圏へのピストン輸送の実施について
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